

PCR otorgar la calificación de “AA+” a la Sexta Emisión de Obligaciones de CARRO SEGURO CARSEG S.A.

Ciudad de Quito (Marzo 30, 2021): El comité de Calificación de PCR acordó por unanimidad otorgar la calificación de “AA+” a la **Sexta Emisión de Obligaciones de CARRO SEGURO CARSEG S.A.** La calificación considera el posicionamiento como líder del emisor dentro del segmento de instalación, rastreo y seguridad de vehículos, con el servicio HUNTER. La compañía se caracteriza por mantener una mayor concentración en sus activos corrientes producto de actividades comerciales, así como por el efectivo mantenido, el cual le ha permitido sortear momentos de stress. Una vez han ido superando las fases más restrictivas de la pandemia, los ingresos presentan una paulatina recuperación, permitiendo incrementar la capacidad de pago. Los niveles de apalancamiento se mantienen estables y sus indicadores de cobertura de deuda se ubican en mejor posición que sus pares del sector.

Carro Seguro Carseg S.A. es una compañía constituida en el año 1993, en la ciudad de Guayaquil, con una duración de 50 años. Esta empresa tiene por objeto principal la instalación y desarrollo, bajo licencia y asistencia técnica de empresas extranjeras, de un sistema de recuperación de vehículos robados a través de un programa de computación y unidades electrónicas que permitan el rastreo e inmediata localización del vehículo.

CARSEG S.A. desde sus inicios mantiene como su principal estrategia mantener alianzas con compañías de seguros y concesionarios de vehículos. Los concesionarios venden sus vehículos con un elemento adicional de seguridad y las compañías de seguros se favorecen al disminuir los siniestros por pérdida de vehículos por robo. Al ser un pionero en esta actividad y líder de la misma con la marca Hunter, siempre ha sido un referente del sector, tanto en la comercialización como en la formación y el diseño de nuevos productos derivados

Actualmente, las estrategias de la compañía se basan en los siguientes puntos:

- Mejoras continuas en la aplicación y plataforma de HMMovil de monitoreo propiedad de Carseg S.A.
- Plataformas adicionales AMI
- Mejoras en los productos de carga de acuerdo con las necesidades de los clientes.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Juan Sebastián Galárraga
Analista
jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.